
第４回女性議会　参加者アンケート

回答 回答数
a 自分の意見や提案を十分に発言することができた 4
b 自分の意見や提案を発言することができた 0
c 市長や市幹部職員の答弁に共感できた 0
d 市長や市幹部職員の答弁が良くわからなかった 0
e その他 1

・模擬でもあるので仕方がないが、質問と答えがかみ合ってい
ないものがあった。

回答 回答数 ％

a 適切である 4 100.0

b 他の時期が良い 0 0.0

c わからない 0 0.0

計 4 100.0

回答 回答数
a ７月30日（曜日関係無し）が良い 1
b 平日が良い 1
c 平日以外（土、日、祝）が良い 0
d 子どもが休み（夏休み等）の時期が良い 1
e わからない 1

回答 回答数 ％
a 午前が良い 3 75.0
b 午後が良い 0 0.0
c 夜が良い 0 0.0
d わからない 1 25.0

計 4 100.0

回答 回答数 ％
a 適切である 4 100.0
b 長い 0 0.0
c 短い 0 0.0
d わからない 0 0.0

計 4 100.0

６．次回、女性議会が開催された場合、参加したいと思いますか。

回答 回答数 ％
a 参加したい 0 0.0
b 都合が合えば参加したい 2 50.0
c 参加したくない 1 25.0
d その他 1 25.0

・他の方を推薦したい。同じ人ではなく多くの人に経験してほ
しい。

4 100.0

回答 回答数 ％
a 勧めたい 3 75.0
b 勧めたくない 0 0.0
c わからない 1 25.0

4 100.0

５．持ち時間（質問・答弁の時間）について

４．開催時間について

１．参加しての感想　※複数可

２．開催時期について

３．開催日（曜日）について

７．次回、女性議会が開催された場合、知り合いの方などに参加を勧めたいと思いますか。
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回答 回答数 ％
a 伝えたいと思う 4 100.0
b 伝えたいと思わない 0 0.0
c わからない 0 0.0

4 100.0

回答 回答数
a 広報しまだ 1
b ポスター 0
c ホームページ 1
d ツイッター 0
e 友人・知人 0
f その他 2

・協働推進課からのお誘い
・学校の先生 4

・

・

・

・

・

・

８．女性議会の内容を誰かに伝えたいと思いますか。

９．第４回島田市女性議会のことをどこで知りましたか。 ※複数可

10．女性が様々な場で意見を述べる機会を増やすためには、どのようなことが必要だと考えますか。

意見を述べる機会を増やす、と考えてもいいのですが、それだけでは、その後の動きはほぼなくなる
ので、(せっかく優秀な方たちなので、しかし無理強いではないですが)何らか参加者同士が話し合え
る機会があれば、（100人会議にも似た）何か動きになるのではないかと思う。
そしてそういった小さい動きを積み重ねることが　女性の、ひいては市民の育成につながる。その際
にできたら中間支援のNPOと絡めることが出来たらもっと効率的な市民活動のネットワークになる
のではないか。
意見聴取にとどまらず、動きの醸成につながる気がします。

女性議員を増やす。

女性議会のような会を増やすこと。
またそういった会をもっと知ってもらうこと。

多様な年齢、職業、地域の女性に女性議会に参加していただければ良いと思います。

今回の女性議会のことを、島田市民に関わらず、学校の先生に教えて頂くまでは知りませんでした。
今回体験したことをもとに、色々な方に議会のことを伝えていきたいです。また、こういった議会を
もっとたくさんの高校生や大学生、社会人の方に広める活動をしていってほしいと思います。
今後、参加できる機会がありましたら参加したいです。ありがとうございました。

11．自由意見を記入してください。

「事業」として行う際には、良い取り組みだと思います。
しかし、今後は他の事業（例：ファシリのサロンなど）とも連携する事で、相乗効果を生み出すので
はないかという事も考えていただけるとありがたいです。（計画時にそういった項目を検討するス
テップを入れる）
もちろん「計画」や「予算」の縛りの中で「計画に対する(目に見える)成果を出さないといけない」
ので職員さんは精いっぱいやっておられることは知っていますので厳しいことをいっているなぁと思
い申し訳ないです。ただ、目に見える(わかりやすい)成果を追い求めることは、えてして、問題を矮
小化しており、事業の効果は限定的になって、金銭的・人的な資源を生かし切れないように思いま
す。


